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保護者アンケート
結果報告

園の再開にあたって不安なこと

園の再開にあたって楽しみなこと



５月２２日 【登園自粛解除前】保護者アンケート実施結果

 緊急事態宣言解除の見込みがでてくる中、コウガの森・梅花では園の再開を前にして、保護

者の皆様の近況や思いを伺いたく緊急的にアンケートを実施しました。

 短期間の実施だったため、全員の回答ではありませんが、アンケートの結果を公表します。

 自由記述ではたくさんのメッセージをいただきました。ここに載せきれませんでしたが、ご

協力ありがとうございました。

 コロナを前提とした感染予防を行いながらも、園児の成長のために何ができるか、そのため

の教育機会を提供していきたいと考えています。



園の再開で不安に思うことはありますか
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集団生活に入っていけるか心配
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感染症への対応

今後の行事がどうなるか心配

お子さんの熱がでたときの対応が心配

特にない

回答なし

感染症の対応・熱が出た
時の対応は、コドモンで
配信させていただきまし
たのでご確認ください。
今後の行事ですが今後の
感染症の終息状況によっ
て対応していきます。生
活リズムでは、お休み中
でも園に登園している時
と同じリズムで過ごして
いただけるとお子さんの
負担も少なくて良いかと
思います。ご協力よろし
くお願いします。



登園自粛期間中、困ったことはありましたか？
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お子さんの生活リズムが崩れてします

保護者の方のストレスが解消されない

食事をたべなくなった等

特に困ったことはない

無回答

お子さんをうまく
遊ばせられないと
いうご意見が多く
ありました。私ど
もも、ご家庭でも
楽しく遊んで頂け
るようYouTubeや
Instagramなどで遊

びの提供をして参
りました。



園の再開で楽しみにしていることはありますか？
自由に記述いただいたうち、いくつか抜粋いたします。

 しばらく会えなかったお友達と遊ぶのを楽しみにしています。

 年長児としては運動会や発表会が感染対策をした上で通常通りできるといいなと思います。年

長児の迫力あるかけっこや太鼓やオペレッタや楽器演奏は親としてもとても感動するし、本人

たちの保育園生活の集大成だと思います。

 保育園での生活は家では体験できないことが多いので全てが楽しみです。園庭での運動遊びや

リトミック、ピアノに合わせて歌う、鍵盤ハーモニカ、太鼓など、今までやってきたことをま

た経験させてほしいと思います。親としては子どもの成長が見られる運動会などの行事は開催

して欲しいなと思います。

 これからの時期は水遊びをとても楽しみにしていたので、プールを実施していただけるのは大

変ありがたいです。

 自粛期間中に、たくさんクッキーやケーキを作ったり、卵を割るお手伝いをたくさんしたので、

クッキングも楽しみです！！



ご意見をいただきました

（発表会は）無観客ではなく、保護者が見れるような方向で考えていただけ
ないかと思いました

・ご意見ありがとうございます。

・園内での実施意見もありましたが、換気性能や広さの問題もあり考えていません。

・成長を直接目にしたいという希望は他にもいただいています。

・会場の都合もありますので、引き続き検討させてください。



皆様のご協力ありがとうございました。

保護者の方からの職員への温かい数々のお言葉ありがとうございました。

今後もお子様の保育に力を合わせて頑張っていきますので、よろしくお願いします。


